

b-fddol

translation of letter from " Deutsche Wochenschau " dated

294/168

Moscow visit of the Bundeskanzler Dr. Adenauer

Decisive days in Moscow . West and East Germany people were hoping for a closer contact.

The negotiation in the " Spiridonowka " palace in the " Alexej - Tolstoj " street became world news. Up to the last moments efforts were made to come to an agreement. The prisoners in the Sowjet zone may hope to be repatriated shortly. The exchange of diplomatic representatives and Trade delegations has been weighed up.

• • •

In honour of the Bundeskanzler a splendid Gala-Premiere has been given in the " Bolschoi " theatre. In the box next to Mr. Adenauer Bulganin, Chruschew and Perwuchin. After the successful play of Romeo & Julia starring the Prima Ballerina " Olanowa " , Bulganin and Dr. Adenauer shook hands amidst the applause of the audience .

ooooo

MOSKAU
D-F d d d d 01

NEUE DEUTSCHE WOCHENSCHAU · WELT IM BILD

HERAUSGEGEBEN VON DER NEUEN DEUTSCHEN WOCHENSCHAU · GESELLSCHAFT M. B. H.

HAMBURG 20 · HEILWIGSTRASSE 116 · SAMMEL-NR. 47 89 45

NACHTRUFE, GESCHÄFTSLEITUNG UND REDAKTION 47 89 45 · REDAKTIONSLEITUNG 47 89 46 UND 48 · CUTTER 47 89 47

Verleih der »Neuen Deutschen Wochenschau«: Scherz
Film G. m. b. H., Wiesbaden · Verleih von »Welt
im Bild«: Allianz Film G. m. b. H., Frankfurt/Main



Bankkonto Nr. 7066 der Hamburgischen Landesbank,
Girozentrale · Postcheck-Konto: Hamburg Nr. 97 33
Fernschr.: 021-3952. Tel.-Adr.: Wochenschau Hamburg

294/168

MOSKAU-BESUCH DES BUNDESKANZLERS DR. ADENAUER

Entscheidende Tage in Moskau. In West- und Ostdeutschland hoffte die Bevölkerung auf eine Annäherung.

Die Verhandlungen im Spiridenowka-Palast in der Alexej-Telstei-Straße waren in den Blickpunkt des Weltinteresses gerückt, - Bis zur letzten Minute wurde um eine Übereinkunft gerungen.

Die in der Sowjetunion zurückgehaltenen Deutschen können hoffen, in absehbarer Zeit in ihre Heimat zurückzukehren. Der Austausch diplomatischer Vertretungen und Handelsdelegationen ist erwogen.

• • •

Eine glanzvolle Gala-Premiere wurde zu Ehren des Bundeskanzlers im Bolschoi-Theater gegeben. In der Loge rechts neben Dr. Adenauer Bulganin, Chruschtschew und Perwuschin. - Nach einer meisterhaften Aufführung von Romeo und Julia mit der Prima-Ballerina Olanowa reichten sich Bulganin und Dr. Adenauer unter großem Beifall die Hände

• • • • •

Copy & translation please

